

123. 23 mars *Le sous-ministre du Commerce au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Commente la grande valeur qu'il attache aux travaux du Comité économique impérial..... 134

124. 5 avril *Le sous-ministre de l'Agriculture au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie une lettre sur les travaux du Comité économique..... 135

125. [s.d. avril] *Mémoire*. Esquisse des vues britanniques en matière de relations étrangères et de défense; position éventuelle du Canada..... 137

126. 12 avril *Mémoire*. Propositions sud-africaines visant à obtenir de la Conférence une déclaration sur le statut des Dominions et la forme de participation aux traités..... 141

127. 24 avril *Mémoire*. Etude des questions constitutionnelles..... 144

128. 19 mai *Mémoire*. Position du Canada à l'égard des problèmes de nationalité..... 150

129. 21 mai *Discours du Premier ministre à la Conférence impériale, 1937*. Traite principalement de la politique commerciale, des relations avec les États-Unis et de leur importance pour le Canada, du fédéralisme canadien et de la SDN..... 152

130. 27 mai *Procès-verbal de la Conférence impériale, 1937*. Le ministre des Finances décrit la politique concernant les accords commerciaux..... 165

131. 14 juin *Mémoire*. Résumé du rapport de la Conférence impériale.... 168

123. Mar. 23 *Deputy Minister of Trade and Commerce to Under-Secretary of State for External Affairs*. Concludes work of Imperial Economic Committee most valuable.....134

124. Apr. 5 *Deputy Minister of Agriculture to Under-Secretary of State for External Affairs*. Enclose letter commenting on work of Economic Committee.....135

125. [Apr. n.d.] *Memorandum*. Outlines British views on foreign affairs and defence matters and possible Canadian position thereon.....137

126. Apr. 12 *Memorandum*. Describes South African proposals for declaration of Imperial Conference on status of Dominions and form of participation in treaties.....141

127. Apr. 24 *Memorandum*. Analyzes constitutional questions....144

128. May 19 *Memorandum*. Concerns Canadian position on nationality problems.....150

129. May 21 *Speech by Prime Minister to Imperial Conference, 1937*. Deals mainly with trade policy, relations with United States and their importance to Canada, Canadian federalism and League of Nations.....152

130. May 27 *Minutes of Proceedings, Imperial Conference, 1937*. Minister of Finance describes Canadian policy on Trade Agreements.....165

131. June 14 *Memorandum*. Summarizes *Report* of Imperial Conference..... 168

PARTIE 2

PART 2

DÉFENSE

DEFENCE

1936

1936

132. 2 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande l'approbation du programme d'instruction des Canadiens en Grande-Bretagne en qualité de pilotes de la RAF..... 172

133. 27 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que Londres permettra aux Canadiens volontaires pour la RAF de recevoir leur instruction élémentaire au pays..... 173

132. Mar. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Seeks acceptance of plan for training Canadians in Britain as RAF pilots.....172

133. Mar. 27 *High Commissioner in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Transmits British suggestion to give preliminary pilot training in Canada for Canadian RAF volunteers.....173